
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Türkei ist ein Land im  von Europa.

Der größere Teil der Türkei liegt auf dem Kontinent Asien.

Die Türkei hat ungefähr so viele  wie Deutschland.

Das sind etwa 80 Mi$ionen.

Das Land ist aber mehr als doppelt so groß wie .

Die Hauptstadt Ankara liegt in der Mitte des Landes.

Die größte Stadt ist aber .

Istanbul liegt am Bosporus.

Die Türkei liegt zwischen zwei Meeren.

Auf der einen Seite liegt das .

Auf der anderen Seite liegt das Schwarze Meer.

In der Türkei gibt es viele .

Der größte ist der "Große Ararat" mit über fünf tausend Metern.

In der Bibel steht, dass dort die  des Noah gelandet sei.
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